

Alles ist neu!

von Thomas Gebhardt

[2.Korinther 5:17](#)

Darum, ist jemand in Christus, so ist er eine neue Kreatur;

Meine lieben Zuhörer, sind diese Worte nicht wunderbar? Ist es nicht gerade das, was die sich Abmühenden, die in Sünde Dahinlebenden, die geistlich und körperlich Kranken suchen? Oh, ich kenne so viele, die den Wunsch haben, eine neue Kreatur zu werden, noch einmal ganz von vorn beginnen zu können, all das Alte dahinten zu lassen.

Gott macht es möglich neu zu beginnen! JESUS Christus macht es möglich, dass Dein Leben ganz neu werden kann. Der Herr ermöglicht es, dass Dein altes Leben mit all seinem Elend verschwindet. Doch diese wunderbare Tatsache wird heute den Menschen oft verschwiegen oder vollkommen falsch dargelegt.

Immer wieder höre ich in den Gemeinden, aber auch von den einzelnen Gläubigen, dass der Teufel noch Anrechte haben kann und dass es gar nicht so einfach ist zu erfahren, dass das alte Leben ein Ende gefunden hat, weil der Teufel eben noch kräftig gegen uns arbeitet.

Mag sein, dass der Teufel es nicht gern sieht, wenn er einen Menschen verloren hat. Mag auch sein, dass der Teufel unser ganzes Leben lang das Bedürfnis hat uns zurück zu erobern, aber kann uns das wirklich schaden, hat der Teufel wirklich auf irgendeine Art noch ein Anrecht an uns?

Betrachten wir doch noch einmal unser Wort, was wir gelesen haben: "Darum, ist jemand in Christus, so ist er eine neue Kreatur!" Hierin liegt das Geheimnis! An unserem alten Menschen hat der Teufel natürlich Anrechte. Durch die Sünde waren wir getrennt von Gott. Wir dienten, ob bewusst oder unbewusst, anderen Göttern und lebten in Abhängigkeit von ihnen. Aber dann hörten wir von JESUS Christus, dem Erlöser, und bekehrten uns.

Die meisten heute wissen nicht, was Bekehrung wirklich bedeutet. Schau einmal, was Gott dem Apostel Paulus sagt im Bezug auf Bekehrung:

[Apostelgeschichte 26:18](#)

um ihnen die Augen zu öffnen, damit sie sich bekehren von der Finsternis zum Licht und von der Gewalt des Satans zu Gott, auf daß sie Vergebung der Sünden und ein Erbteil unter den Geheiligten empfangen durch den Glauben an mich!

Gott will, dass Deine Augen geöffnet werden, damit Du erkennst, dass Du in der Finsternis lebst. Mein Freund, viele wissen gar nicht, dass sie in der Finsternis leben. Das ist ein ernstes Problem. Wer nicht erkennt, dass er in großer Gefahr lebt, wird der Gefahr nicht entfliehen können. Deshalb soll Dir Gottes Wort, das Evangelium, die Augen öffnen, damit Du erkennst, wie wunderbar hell es in Gottes Gegenwart ist. Wenn Du erst einmal das Licht der Liebe und Gnade Gottes erlebt hast, wirst Du auch erkennen, dass Dein Leben bisher in der Finsternis gelebt war. Die Folge wird sein, dass Du gerne die Finsternis verlassen möchtest, um allezeit im Licht zu leben.

Genauso ist es, wenn Dir die Augen geöffnet werden und Du erkennst, dass Du die ganze Zeit in der Gewalt des Satans lebst. Auch das möchten die Menschen nicht so gern hören. Aber lass mich Dir heute sagen, es gibt Sünden, die sollen bei Christen nicht einmal genannt werden:

[Epheser 5:3-5](#)

Unzucht aber und alle Unreinigkeit oder Habsucht werde nicht einmal bei euch genannt, wie es Heiligen geziemt; auch nicht Schändlichkeit und albernes Geschwätz, noch zweideutige Redensarten, was sich nicht geziemt, sondern vielmehr Danksagung. Denn das sollt ihr wissen, daß kein Unzüchtiger oder Unreiner oder Habsüchtiger (der ein Götzendiener ist), Erbteil hat im Reiche Christi und Gottes.

Drei Dinge sind hier genannt, von denen steht, dass die, die diese Dinge tun, nicht in das Reich Gottes eingehen werden: Unzucht, Unreinigkeit, Habsucht. Diejenigen, die diese Dinge tun, sind noch unter der Gewalt des Teufels.

Das Wort Unzucht kommt vom griechischen 'porneia'. Es bedeutet jede Art von sexuellem Kontakt außerhalb der Ehe. Meine lieben Freunde, wie viele Menschen, Menschen, die auch unsere Kirchen, Gemeinden und Versammlungen, besuchen, sündigen in diesem Punkt. Keiner, der diese Sünde tut, so sagt die Bibel, wird in den Himmel kommen.

Das Wort Unreinigkeit kommt von dem griechischen 'akatharsia'. Es bedeutet moralisch unsittliches Denken und Handeln. Wie viele Menschen denken moralisch schlecht und haben unsittliche Gedanken. Die Bibel sagt, solche Menschen kommen nicht in den Himmel.

Das Wort Habsucht kommt vom griechischen 'pleonexia'. Es bedeutet das Verlangen einen persönlichen Vorteil zu erlangen. Sind nicht die meisten Menschen heute darauf aus persönliche Vorteile zu erlangen? Ich will und kann Dich, mein lieber Leser, nicht überprüfen, aber überlege einmal genau, wann hast Du Dinge getan im Beruf, in der Schule, im Haushalt oder in der Gemeinde um vor den anderen besser dazustehen, um einen Vorteil zu haben durch das, was Du getan hast? Gottes Wort sagt, dass solche Menschen nicht in das Reich Gottes kommen werden!

Wir haben gehört, dass der Apostel Paulus sagt, solche Dinge sollen in der Gemeinde Gottes nicht einmal genannt werden! Wir kamen auf diese Stelle, weil ich Euch zeigen wollte, was Bekehrung ist. Echte Bekehrung ist, wenn Ihr Euch von diesen Dingen abwendet! Diese Dinge dürfen einfach in Deinem Leben nicht mehr vorkommen, wenn Du bekehrt bist und zur Gemeinde des Herrn gehörst.

Du musst erkennen, dass Du Dich bekehren musst von der Finsternis zum Licht und von der Gewalt des Satans zu Gott! Dann wirst Du Vergebung der Sünden empfangen und ein Erbteil unter den Geheiligten empfangen durch den Glauben an den Herrn JESUS!

Dann, meine Freunde, wird der Satan auch keine Gewalt mehr über Dich haben. Meine Freunde, das ist ganz unmöglich, dass der Satan noch Macht oder Gewalt über jene hat, die sich von ihm weg zu Gott bekehrt haben!

Bekehre Dich, wenn Du es noch nicht getan hast, und der Satan hat keine Macht mehr in Deinem Leben! Dann brauchst Du keine Befreiungsversammlungen und Dienste mehr, sondern darfst fröhlich bekennen:

Samstag, der 25.03.06

"Darum, ist jemand in Christus, so ist er eine neue Kreatur." AMEN!